

# DE LA IV JORNADA COMARCAL

## Monseñor Kunz,

Obispo brasileño,

## asiste a nuestra Jornada

Uno de los hechos más simpáticos de la IV Jornada Comarcal, fue, sin duda alguna, la presencia entre nosotros de Monseñor Edmundo Luis Kunz, obispo auxiliar de Porto Alegre (Brasil) y consiliario nacional de la Juventud de A. C. brasileña, quien de regreso de Lourdes, donde fue a presidir la delegación brasileña, al reciente Congreso Mundial de Juventud y de paso por nuestra ciudad, sembró de anécdotas sus calles, a la par que su delicadeza, simpatía y afabilidad, eran invitación continua al diálogo, cosa que aprovechamos con interés, robando egoísticamente su atención por unos minutos, al efecto de llevar a ustedes una pequeña muestra de su personalidad, aunque sólo sea a través de una fría escritura en letras de molde.

Contestó así a nuestras preguntas:

*En primer lugar, ¿Querría contar-nos su impresión del reciente Congreso de Lourdes?*

Magnífica: Es la primera vez en la historia de la humanidad y de la Iglesia que los jóvenes rurales de todo el mundo se reúnen para afirmar su unión internacional en lucha decisiva para la elevación cristiana de la juventud del campo. Podemos afirmar que marcó el primer paso hacia la unión de toda la juventud de los pueblos.

*¿Podría decirnos cuantos fueron los asistentes brasileños a este Congreso? ¿Existe alguna relación entre los asuntos tratados en Lourdes y los actuales problemas de su Diócesis?*

Asistieron al Congreso 8 Jóvenes Jacistas, pues en mi país la Juventud agraria está organizada como un sector autónomo dentro de la A. C. En cuanto a los asuntos allí tratados, interesaron también profundamente a la juventud de mi Diócesis, principalmente en lo relativo a problemas de

cultura auténtica y de religión que no sea sólo herencia de los antepasados, sino que penetre profundamente en la vida.

*¿Qué número de habitantes y qué número de sacerdotes tiene su Diócesis?*

Hay en mi Diócesis 1.400.000 habitantes, 200 sacerdotes diocesanos y 238 sacerdotes regulares.

*Brasilia. ¿Qué es? Una necesidad, o bien el exponente de un país rico y próspero económicamente?*

Brasilia era un sueño que ya venía de lejos. Corresponde a la necesidad de interiorizar más el capital del país, y así valorizar mejor las vastísimas regiones del centro, nordeste y norte, que hasta ahora venían siendo propuestas en favor de los Estados del sur. Con todo, personalmente, me parece que la ejecución de la obra fue acelerada en demasía, acarreando grandes sacrificios a la generación actual de nuestro pueblo.

*Por favor. Cuéntenos sus impresiones de nuestra Jornada.*

Ha sido en extremo interesante; con una participación viva y activa, con jóvenes muy abiertos y simpáticos. Es necesario en verdad continuar avanzando en esta lucha. Principalmente cuidar de dar al mundo rural de la diócesis de Barcelona, auténticos líderes rurales que amen a sus hermanos, que luchen para la valorización del hombre del interior y que sepan ofrecer con naturalidad sus vidas para la felicidad de sus compañeros.

*¿Unas últimas palabras para la juventud española?*

Saludo con entusiasmo a todos los jóvenes españoles, y les aseguro que los Jacistas brasileños marcharán unidos con ellos hacia la construcción de un mundo nuevo y mejor para la juventud de su tiempo.

F. BRICHS

## Exposició

La Joventut d'Acció Catòlica de la nostra ciutat, aprofitant la IV Jornada Comarcal de Joventut, ha volgut injectar-nos una mica dels aires respirats a Lourdes per alguns dels seus militants els dies 27, 28 i 29 de maig, durant el Congrés Mundial de Joventut Agrícola Catòlica, i ha fet molt bé.

L'exposició de fotografies a la sala de reunions de la Caixa d'Estalvis Provincial és corprenedora. Llegim a la premsa tants casos de desgràcies, injustícies, falta de cultura i d'amor: ens hem acostumat tant a viure-ho de lluny, que aquesta visió de conjunt ens produeix una forta impressió. Hom queda aclaparat per les xifres que ens expliquen, amb la seva fredor, la FAM de pa, de cultura, de justícia, d'amor i de Déu que patim els homes a causa de la nostra maldat.

Vertaderament una exposició d'aquest tipus era necessària per a donar consciència d'aquest greu problema. Sense ésser-ne conscients no podríem pregar per a resoldre'l, ni fer res per arranjar-lo.

Una altra vegada podria ser interessant fer una enquesta entre els nostres joves per a determinar el què hom en pensa de tot això a la nostra comarca; quins d'aquests problemes tenim, i així poder comparar amb les altres nacions del món. Aleshores ens coneixeríem més bé.

En sortir del local, hom pensa en aquella frase de M. Camus: « Hom pot avergonyir-se de ser feliç ell sol ».

P. P.

## Rafael Boluda

Ebanista

Barnizador

Muebles de encargo

Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Gerona, 85

GRANOLLERS